

Tag der offenen Tür an der MS Bad Endorf

Am 12.03.2020 lud die MS Bad Endorf die vierten Klassen aus Bad Endorf, Halfing, Höslwang und Söchtenau mit deren Eltern zu einem Schnuppertag ein.

Die SchülerInnen konnten die Berufsorientierenden Fächer WK (Wirtschaft und Kommunikation), ES (Ernährung und Soziales) und Technik, sowie das Fach NT (Natur und Technik) kennen lernen. In WK absolvierten sie kleine Schreibübungen an der Computertastatur, machten ein Geschicklichkeitsspiel mit der Maus und gestalteten eine Grußkarte. Im Fach ES buken sie süße „Amerikaner“ und verzierten diese mit Schokolade und Gummibärchen. Aus Holz wurde in Technik ein Würfel hergestellt. Mit SchülerInnen der Klasse 10bM machten die Viertklässler im Fach NT Versuche zu den Themen „Magnetismus“, „Reibung“, „Strom“ und mikroskopierten u.a. Insekten.

Alle Beteiligten waren von dem vielfältigen Angebot der MS begeistert und für viele stellt die Mittelschule eine echte Alternative zu den anderen weiterführenden Schulzweigen dar.

(S.R.)

